

**NOTA DE PRENSA**

Managua, 11 de Octubre del 2018

**AVANCES EN EL MEJORAMIENTO DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE 11-10-2018**

**ENACAL restablece el servicio en los sectores afectados por las lluvias**



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Cro. Ervin Barrera, informó esta mañana que todos los sistemas de agua potable afectados por las lluvias ya están operando normalmente, gracias a los esfuerzos de los trabajadores de la Empresa.

Explicó que se afectaron con el abastecimiento del vital líquido 49 mil 40 familias en 18 municipios del país.

Detalló que en 15 localidades se suspendió el suministro por alta turbidez donde las fuentes son superficiales. Los municipios afectados fueron Jalapa; Mozote; Ocotal; Susucayán; San Fernando; San Rafael del Norte; San Sebastián de Yalí; El Cuá; Boaco; Matiguás; Muy Muy; Esquipulas y San Ramón; Matagalpa.

Además indicó que en 4 municipios se registraron fallas de energía en los pozos de agua potable ubicados en El Rosario; San Marcos; La Concepción y Managua (Sector carretera Sur y Vieja a León)

Asimismo informó que en 3 localidades se presentaron casos de daños en las redes en El Tabacal, Malacatoya y San Sebastián de Yalí.

**Visita técnica de JICA al campo de pozos de Managua II**

El Presidente Ejecutivo de ENACAL, además comunicó que se realizó a finales del mes de septiembre, Visita Técnica de JICA- JAPON al Campo de Pozos de Managua II, ubicado en Sabana Grande, con el objetivo de desarrollar un proyecto que permita optimizar estas fuentes de agua potable.





Apuntó que con el proyecto se mejorará el suministro a más de 70 mil herman@s o sea 12 mil 800 familias de los barrios Jardines de Veracruz, Villa Venezuela, Laureles Norte y Sur, Sabana Grande, Américas 1,3,8 de Marzo, 9 de Junio, Colonia 1 de Mayo, La URSS y sectores aledaños principalmente de los Distritos 6 y 7.

El monto de la inversión en las obras es de 59 millones de córdobas, financiados con fondos del JICA y del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

Señaló que en este campo de Pozos Managua II, se disponen de 15 pozos de agua potable que producen diariamente 13.5 millones de galones y abastecen el 35 porcientos de las familias del área urbana de la capital.

En la visita al Campo de Pozo participó la Señora Miwako Kamimua de JICA- JAPON, Elizabeth Hernández, y Cindy Orozco de Empresa Contratista y Servidores Públicos de ENACAL.

#### **Avances en el mejoramiento del servicio en Somoto**

El Compañero Ervin Barreda, también dio a conocer que con la incorporación del nuevo pozo MINVAH en Somoto- Madriz el día 9 de octubre del presente año, se mejoraron los horarios de abastecimiento a 4 mil 500 familias protagonistas.



Las familias recibían pocas horas el suministro de agua potable, y con las obras de progreso reciben más de 20 horas al día. Los protagonistas atendidas son de 12 sectores del casco urbano de Somoto, la comunidad Cacaúlí y dos nuevos asentamientos: San Ramón y Concepción de María.

Los trabajos consistieron en la perforación, equipamiento y energización de un pozo de agua potable, que produce 360 galones por minutos.

Las obras se ejecutaron bajo el modelo de alianzas con el Gobierno Local, y se invirtieron en las obras C\$ 1.68 millones, financiados con fondos propios de la Empresa.